
令和６年度　運動会アンケート結果

①お子様のクラス ②競技・種目の内容に関して感じた事がありましたらご記入ください。 ③会場に関して感じた事がありましたらご記入ください ④その他、運動会に関して感じた事がありましたらご記入ください。 当園からの回答

さくらぐみ, すみれぐみ
暑すぎて子ども達もバテてたので来年から
は鴨谷体育館に戻して欲しい

次年度は鴨谷体育館での開会を予定しており
ます。

すみれぐみ
小学生の競技などがなかった分、全体的に
流れがスムーズで良かった。

グラウンドから少し離れた草陰に喫煙者がい
た(70代男性)。閉会式までいたので、保護者
と思われる。子供の安全のためにも次回から
はしっかり喫煙マナーのアナウンスをして欲
しい。

屋外の方が、子供達ものびのび楽しく活動
できたように思う。前回の室内での開催は、
密室であるため衛生的にも少し不安で、余
計な靴の管理や、小学生たちが走り回って
いて危険に感じていたので、今回はストレス
なく観覧することができた。10月中旬頃の気
候であれば、今後は屋外での開催を希望し
たい。

グラウンド内の禁煙は「合同運動会のご案内」
に記載しております。保護者の方のモラルであ
ると考えます。
屋外は天候に左右されやすいため、次年度は
鴨谷体育館での開会を予定しております。

たんぽぽぐみ 低年齢の子供はやはり室内が望ましい。
次年度は鴨谷体育館での開会を予定しており
ます。

こすもすぐみ

親子競技では小物類がとてもリアルで作成
など先生方の努力が感じられました。リアル
なマリオの世界にいるようで子供も親もとても
楽しめたと思います。

近くに駐車場もありアクセスしやすかった。
出番を終えると公園内の遊具で遊べたり、よ
かった。

屋内は天候の心配はなくて良いが、屋外は
晴れると運動会らしくてよかった。

職員は子どもたちのため、一生懸命に製作をし
ました。楽しんでいただいてよかったです。

ゆりぐみ 内容、競技共に大満足でした！
もう少し、広く使ってもいいんじゃないかとも
思いました💦💦

すごく感動させていただきました！ありがとう
ございました😊😊

トラックについては、体育館と同様の大きさで設
営しております。
感動していただき、職員の励みになります。

さくらぐみ
子どもたちが一生懸命に玉を拾って入れて
るのが見れて、少し感動しました。

テントに入れない人はひなたにシートを敷い
て、汗だくの中、テント内に入る人で椅子
(キャンプ椅子)を持ち込みしてる人もいたの
で、悲しくなりました。

「合同運動会のご案内」に記載のとおり、周囲
の観覧者の妨げにならないよう、配慮していた
だきたいと思います。

ゆりぐみ
組体操が感動しました。
音楽も良かったです。

外だと天気に左右されるので、来週になるか
もと当日までハラハラしましたが、外でのび
のび体を動かしての運動会、とても良かった
です。
優先席も広くて良かったです。

初めて外で運動会をする先生方も多く、準
備も普段と異なり大変な事もたくさんあったと
思います。
ですが、進行もスムーズで先生方のおかげ
でとても感動する運動会となりました。
ありがとうございました。

ありがとうございます、職員の励みとなります。

すみれぐみ, ゆりぐみ

普段見れない子供達の表情や、頑張りを見
れて本当に感動しました！
今までなら、私の顔を見ると泣き出してしまう
我が子が、遠くから全力で手を振ってくれて
すごくキラキラしていて、それだけで嬉しく頼
もしく感じました。
最後の組体操も、みんな一生懸命で真剣で
、感動して泣いてしまいました。
そんな成長した姿を、見せてくれた子供達と
、いつもご指導頂いている先生方には感謝
感謝です！！本当に素敵な運動会をありが
とうございました😭😭😭

ありがとうございます、職員の励みとなります。

ばらぐみ
全てのプログラム感動しました。ありがとうご
ざいました。

雨天により延期等になることもあるので、来
年度からも体育館での運動会を希望させて
いただきます。

次年度は鴨谷体育館での開会を予定しており
ます。
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ばらぐみ

リレーの際にあまりにも差がつきすぎてる様
な印象を受けました。タイムを測って割り振り
されてるかと思いますが、やはり性別同士で
走らせる又は男の子2、女の子2で走らせる
のが良いかと思います。1男の子の残り3女
の子とか3男の子1女の子で同組は、おかし
いんじゃないのかなぁーと疑問を抱きまし
た。

もう少し、広く場所を使った方が良いのでは
ないかなぁと思いました。借りられる場所の制
限もあるかと思いますが、保護者観覧席から
競技する間隔が近い様な気もしました。

リレーの順番については、事前に計測したタイ
ム等で決めています。
年度により男女の比率はバラバラのため、
男女混合という設定をさせていただきます。

ばらぐみ
今まで通り体育館開催だと天気にヒヤヒヤす
る事もないと思うので是非お願いしたいで
す。

なるべく年間予定からの変更はやめてほし
いです。

年度当初の年間行事については、会場予約時
期等の関係上、どうしても変更せざるを得ない
場合がありますので、予めご了承ください。

ひまわりぐみ

かけっこで、走る前に名前を呼ばれて返事を
するシーンが、優先席からは見えにくく、声も
聞こえなかったので、パフォーマンスするの
であれば見える位置やマイクを使用など工
夫していただけると良かったです。

テントの数が少ないように感じました。

来年からは天候等に左右されない、屋内希
望です。

プログラム優先席に、ずっと同じ位置におら
れる方がおり、観覧の妨げになっておりまし
た。
祖父母の方だと思うのですが、入れ替わり制
を知らなかったのか、端っこなので邪魔では
ないと思って立っておられたのかはわからな
いですが、お子様の出番以外での観覧は他
の方の観覧の妨げとなるので控えていただ
きたかったです。

テント内に椅子を持ち込み、後ろの人の妨
げになっている方がいました。
椅子を使用する場合は、最後列になどの
ルールがあった方が良いと思いました。

大きなシートや椅子等の使用により、テント
外での立ち見の方が多く感じました。

音響については、周辺にお住まいの方々へ配
慮させていただきました。

プログラム優先席の入替については、「合同運
動会のご案内」に記載、また、当日のアナウン
スでもお知らせしております。
保護者の方のモラルであると考えます。

ばらぐみ

全てにおいて、年少すみれ組からの成長が
感じる事ができました。
凛々しく見えとても良かった。
ご指導ありがとうございました。

天候に左右されない屋内を希望します

同じ地区である小学校との行事と被るのは
控えてほしい。
予備日であったにせよ、天候がドキドキしま
した。
小学校は年間で予定が決まっており、予定
が変わる事もほぼありません。

近隣の各小学校区との日程の調整は難しく、ま
た、会場予約が１年前～数カ月前からの申請と
なるため、申し訳ありませんが、当園行事を優
先させていただきます。

さくらぐみ
何をするのか親は2人ともでるのかなど何も
知らなくてどちらが出るかで争いました。

晴れていて日差しがあたると子供とか高齢者
が耐えられなかったかなって思います。
広さは十分あるので子供達は走り回れて良
かったです！
あとたまたま選挙で区役所が使えたのも良
かったです！

改めて先生の紹介があってもいいのでは？
と思いました。送り迎えをあまりしてない親と
してる親の夫婦だと先生の共有をするいい
機会だと思いました。

事前のお知らせが不十分で申し訳ありません
でした。次年度は事前にお知らせできるよう努
めてまいります。

すみれぐみ
3.4.5歳児のリレーも良いが、かけっこも見た
かった！！

プログラム進行上、難しいと考えます。

ばらぐみ
ゆりぐみのリレーはやっぱりラストがいいと
思った。

トイレが遠い。 感染予防の点からすると野外開催が良い。
プログラムの順番は次年度に向けて検討してま
いります。
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こすもすぐみ
年齢に応じた、競技や種目で良かったと思
います。

今回，野外でお天気が気になりずっと天気
予報をみておりました。延期で休みが取りず
らかったり、休めなかったりする方もおられる
ようなので、出来ましたら以前の様に天候に
作用されない体育館がよいかなと思いまし
た。勝手なお願いですが。

先生方、子供達のご指導、運動会の道具な
どの設置ほか、大変ありがとうございました。
就学前の大変な子供たちに。でも、子供達も
保護者も笑顔で終われた運動会でした。お
疲れ様でございました。

ありがとうございます、職員の励みとなります。

次年度は鴨谷体育館での開会を予定しており
ます。

さくらぐみ 楽しかったです 暑かったですが運動会感は感じました。
先生方ご準備などたくさんありがとうございま
した。

ありがとうございます、職員の励みとなります。

ばらぐみ
パラバルーンよかったです。上から見えたら
なおよかったのかな、と思いました。

運動会と言えば外のイメージがあるので、外
での開催はよかったと思いますが、ベビー
ちゃんの体調や安全のことを考えると、室内
の方がいいのかなと思いました。

保護者の観覧席で、1番前に椅子で座られ
ると後ろが立ち見しないと見えないので、配
慮してほしかった。
高齢の方で膝が悪そうでしたが、そこは優先
席に座るとか、何か策があったのでは？と思
います。

「合同運動会のご案内」に記載のとおり、周囲
の観覧者の妨げにならないよう、配慮していた
だきたいと思います。

さくらぐみ
先生方がカゴを持って動いてくださるので子
供たちも楽しそうに体を動かしながらボール
を入れられていいと思いました！

楽しんでいただき、ありがとうございます。

すみれぐみ
障害物競争は、いろんな障害物に挑戦する
子どもの姿が見れて嬉しかったです。

天気の事などを考えなくて良いのは体育館
が安心ですが、素とでも解放感があって良
いと思いました。

毎年、子どもの成長や挑戦する姿を見ること
がてきて、楽しく嬉しく参加させていただいて
います。
先生方には通常の保育もあるなかで、準備
いただき感謝しています。
ありがとうございました。

ありがとうございます、職員の励みとなります。

さくらぐみ みんなが参加できて良かったと思います。 仕方がありませんが、暑かったです。

お暑い中、先生方みなさん準備・運営ありが
とうございました。小さい子供については、前
半にプログラムをまとめてくださったのがとて
もありがたかったです。

楽しんでいただき、ありがとうございます。

すみれぐみ

年齢別に内容が少しずつ変わっていてよ
かったが、リレーの距離が年少と年長が同じ
だったので、年齢が上がることに距離も少し
長くなったりしたらおもしろいかなと感じた。

会場は広くて良かったが、後ろの立ち入り禁
止のところで卒園児などが走り回っていた
り、保護者がたくさん集まり大きな声で話しを
していたり競技を見ている邪魔になっていた
ように思います。

プログラムを小さいクラスから先に組んでい
るためか、幼児組さんの待ち時間がかなり長
く、子どもたちがずーっと座って待っている
のが可哀想だなと感じました。
可能であるならば小さいクラスのプログラム
の間に幼児組さんのプログラムも組み込ん
でくれたら、待ち時間も長くなく集中力も切
れずに出来るのではないかなと思いました。

小学生の行動の管理監督は、保護者の方にな
ります。
プログラムの順番については、次年度に向けて
検討してまいります。

こすもすぐみ

初めての親子競技以外のかけっこが見れて
良かったです。明らかにうちの子より大きい
子と走っていたので頑張っても追いつけな
いよね、と話していました。でもみんなに混
じって楽しみ頑張る姿はあまり見ることができ
ないので嬉しかったです。

去年の体育館のほうが見やすかったな、とい
う印象です。真ん中で見てる人は膝立ちして
くれたら後ろにいる方でも見れるのに立って
いたのでアナウンスしてほしかったです。テ
ントに敷くシートも間が空いているところが目
立ちもう少し寄れば敷けるのにな、と思いま
した。

次年度は鴨谷体育館での開会を予定しており
ます。
プログラム優先席の入替については、「合同運
動会のご案内」に記載、また、当日のアナウン
スでもお知らせしております。

こすもすぐみ
手作りの帽子がほんとにすごいと感心してま
した！

やっぱり子供のことと観客のことをを思うと屋
内の方がいいと思いました！小さい子とかも
いてると思うので。

次年度は鴨谷体育館での開会を予定しており
ます。
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すみれぐみ

３歳、４歳のダンスがないこと、５歳の組体操
の内容が少ないことは少し残念でした。保護
者競技・卒園児競技、年長クラスの親子競
技はなしのままで良いと思います。

駐車場もあり、規模も丁度よく、良かったと思
います。保護者席にもテントを設置して下さ
り有難かったです。石を取り除く等、整備もし
てくださりありがとうございました。

今回、雨天延期の日程が近隣小学校の行
事と重なっていたのが残念でした。結果開催
できたから良かったものの、日程については
ご配慮いただけたら有難いと思います。

ダンスの発表は、３、４歳児は、生活発表会で
発表します。
近隣の各小学校区との日程の調整は難しく、ま
た、会場予約が１年前～数カ月前からの申請と
なるため、申し訳ありませんが、当園行事を優
先させていただきます。

ばらぐみ

オープニングダンスについて
子どもがよく見えるはずの場所をとったの
に、終始先生とかぶってしまい全く見えませ
んでした。
体育館と違い平地からしか見えないからかと
思います。今回は幼児組さんだけのオープ
ニングで、ダンスはみな一緒かと思うので、
小学校とかのように代表者が１人前で見本
になる等のほうが保護者席からは見やす
かったのではないかと思いました。

予備日に外せない予定もあったので、天気
の心配のない体育館のほうが安心でした。
小さなお子さん連れやおじいちゃん・おばあ
ちゃんもたくさん来ていたので、気温も考慮
して室内のほうが良かったです。

テントを張ってくださいましたが、テント内は
ほぼ日除けになってませんでした。
幼児組としては前半がオープニングだけ
だったのは時間をもて余しましたが、乳児組
さんしかお子さんがいない方は長時間外に
いなくても良かったのでいいかと思います。
かなり久しぶりの屋外での開催で先生方も
気配りが色々大変だったのではないかと思
います。当日の天候に不安もあった中、あり
がとうございました。今年も無事子どもが楽し
そうに頑張る姿を見ることができて楽しませ
ていただきました。

小学生とは違い、職員代表者のみでダンスを
するのは、子どもたちにとって不安となります。
しかしながら、次年度の課題とさせていただき
ます。

次年度は鴨谷体育館での開会を予定しており
ます。

ありがとうございます、職員の励みとなります。

ひまわりぐみ

親子行事の作品など１つ１つ作って下さった
ことに感謝です。
子供も喜んでいましたしいい思い出になりま
した。
ありがとうございます。

職員は子どもたちのため、一生懸命に製作をし
ました。楽しんでいただいてよかったです。

ばらぐみ

職員と親との競技や小学生の競争が無く
なったのは残念でしたのでまた復活できれ
ばいいなとは思います。今回の競技に関し
ては内容も時間もよく満足です。

去年までの体育館での開催を希望します。
天候に左右されず、スタンドに座ってても競
技も見やすく今回の屋外に比べて改めて良
かったと感じました。

お忙しい中準備いただきありがとうございま
した。どの競技もみんな頑張っていて感動し
ました。来年もよろしくお願いします。

保護者・職員競技、小学生プログラムについて
は、継続若しくは廃止を次年度に向けて検討
いたします。

ゆりぐみ なし
様々な配慮がされており、子供の演技・競技
を集中して観覧できました。ありがとうござい
ます。

子供の成長がとても感じられ、日々、ご指導
ありがとうございます。
またお忙しい中、運動会の設営、片付けなど
ありがとうございました。

ありがとうございます、職員の励みとなります。

こすもすぐみ

親子競技は競い感がなく良かったです。か
けっこのスタート＆ゴールのだいたいの位置
を事前に聞いておきたかったです。また、ダ
ンスやお遊戯も見たかったのが本音です
が、生活発表会があったら見れるのかな？と
期待。

アクセスしやすく良いと思います。
屋外ならではの天気の心配がギリギリまで
あったが、前日に開催予定と連絡いただけ
て、分かりやすかったです。

事前のお知らせが不十分で申し訳ありません
でした。次年度は事前にお知らせできるよう努
めてまいります。

２歳児のダンス、オペレッタは生活発表会にて
実施します。

さくらぐみ

0歳、1歳でも参加出来る親子競技があった
のが嬉しかったです！！桃太郎の変身がか
わいく、運動会にちなんだ玉入れもでき、よ
かった。
小学生競技、復活できればお願いしたいで
す！！

昨年の鴨谷体育館と比べると、テントがある
分、全体の見渡しがしにくい感じがしました。
今回はギリギリお天気も良かったですが、天
候の心配もあるので、鴨谷体育館が使えた
ら嬉しいです！！

運動会、ありがとうございました！！とてもス
テキな運動会、子どもも家族も楽しめまし
た！！

次年度は鴨谷体育館での開会を予定しており
ます。
保護者・職員競技、小学生プログラムについて
は、継続若しくは廃止を次年度に向けて検討
いたします。

ありがとうございます、職員の励みとなります。
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すみれぐみ
コーナーを増やして、ルートから脱線するの
を防いで欲しい。

オープニングのダンス時、曲の音が小さかっ
た

運動会だけではないですが、すみれ組の先
生の配置人数を増やして欲しい。客観的に
見て、手のかかる子が多い。この中で授業や
日常を過ごしているんだと思うと、他の子の
集中力等の妨げになる。またきちんとしてい
る子も同じように流されてしまう。落ち着いた
環境で充分に見てもらえない等支障が出て
くると感じる。4月入園当初より感じていたこと
であったが、運動会で更に目についた。す
みれ組の待機時間を見ていると、先生の大
変さは計り知れないことだったと思う。園側は
どうお考えですか？どうにかするべきです。
時間を作って是非お聞かせください。

トラックの件、音響の件、次年度の課題として検
討してまいります。

配置人数に関しては、国の配置基準（子ども
15：職員1）を遵守しております。当園では３名
若しくは４名体制で保育を実施しています。
しかしながら、成長過程の子どもたちの中には
集団生活に困難をかかえている子どもたちもい
ます。単に人数を増やせば解決する問題では
ありません。課題と向き合いながら、関係機関と
相談しつつ、それぞれのご家庭の協力を得な
がら、子どもたちの成長を見守っていきたいと
考えます。
３歳児クラスの待機時間については、次年度に
向けた課題として、プログラムを検討してまいり
ます。

さくらぐみ 外だったのでやっぱり暑かったです。
次年度は鴨谷体育館での開会を予定しており
ます。

すみれぐみ なし なし

外だと小学生以上の子たちが公園やグラウ
ンドで遊べたので時間を持て余さなくてよ
かったし、
じっと座らせておかなくてもよかったので競
技に集中できてよかった。
ただ、天候に左右されるので来年からは体
育館での開催を希望します。

次年度は鴨谷体育館での開会を予定しており
ます。

こすもすぐみ みんなかわいかったです。

保護者競技はあってもよかったかなと思いま
した。
小学校で運動会があるので、卒園児の競技
は来年もいらないかなと思います。

保護者・職員競技、小学生プログラムについて
は、継続若しくは廃止を次年度に向けて検討
いたします。

ばらぐみ
午前中で全クラス効率的に出来ていたの
で、良かった。

特になし
高齢者向けの椅子席が少しあっても良いか
と思う。

次年度開会の体育館では敬老席を準備いたし
ます。

ばらぐみ

がんばりまん競争の鉄棒で背が高い子は高
い鉄棒に、低い子は低めの鉄棒へと背丈に
あった鉄棒へ誘導してあげたら
晴れ舞台で子どもたちも苦手意識なくとりく
めたのではと思いました。

なし

パラバルーンが迫力あって、ゆりさんとばらさ
んとでできて感動しました！
お天気がもってくれたので、無事に開催出
来てよかったです。
ありがとうございました！

鉄棒の件については、体育講師とともに検討し
てまいります。

ばらぐみ パラバルーンがとても良かったです。 特にありません。
子供の成長を感じる事が出来ました。先生
方は指導や準備等とても大変だったかと思
います。ありがとうございました。

ありがとうございます、職員の励みとなります。
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